



COURSE D'ORIENTATION : un projet EPS-Maths

publié le 09/06/2022

Durant 15 séances d'EPS les élèves de 5ème D ont pu s'entraîner à la course d'orientation en développant des compétences mathématiques, géographiques et sportives : lecture de carte, calculs de distance avec une échelle, utilisation de la boussole, travail sur les angles...

Les élèves ont découvert différents environnements : la ville de Parthenay et son centre historique, le stade l'Enjeu, la base de loisirs et pour finir la forêt de Secondigny où avait lieu jeudi 9 juin la course d'orientation finale.

Les élèves ont démontré toutes leurs compétences pour lire la carte et trouver les balises. Mais ils ont du également trouver des balises non marquées sur la carte en tirant des azimuts avec leur boussole ; tout cela dans un temps réduit en gérant leur effort. Bravo à tous pour cette expérience riche en découvertes.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.